

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Foto: Ströck

Riesengaudi, Dirndl und Lederhose und ein Maß Bier, aber auch die obligatorische Brezel darf beim Wiener Wiesn-Fest im Prater nicht fehlen. Dafür sorgt die Wiener Bäckerei Ströck. Der Stand steht bereits auf der Kaiserwiese beim Wiener Riesenrad. Wer zu wenig Zeit hatte, um sich zünftig zu kleiden, bekommt beim Bäckerstand einen trachtigen Filzhut als Accessoire. Am Wochenende gibt es jeden Samstag und Sonntag von 13 bis 14.30 Uhr das Kinderbacken.